
大会を終えて・・・ 
 

1２月 18日（土）に市民体育祭の代替大会が行われました。 

結果は、以下の通りです。 

ＶＳ 南中 

    １５ ― 25 

２５ ― 7 

１３ ― ２５ 

 

残念ながら負けてしまいました。とてもとても悔しいです。 

ですが、今までで 1 番の試合だと思えるような試合展開でした。夏

休みから練習してきたサーブが続けて入ったり、サーブカットから

トス、スパイクまでつなげることができたりと、今までの練習の成果

が出たように感じます。 

 

また、この試合を通じて新たな課題も見えてきました。そこをチーム

一丸となってクリアできるように練習していきます。 

 

 

栄光に近道なし 

努力に限界なし 


